

## 不動産の不思議

学生たちの視点と発展

第176回

【学生の皿】ゼミの課外活動で千葉県勝浦市にある別荘地を訪れた。標高約25～125mの丘陵地に位置し、周囲は森に囲まれていた。その先には海を眺めることができ、都内では見ることのできない眺望である。

房総半島の南部にある勝浦市は太平洋に面し、黒潮の影響を受けて夏は涼しく、冬は暖かい気候が特徴である。実際に冬の12月に訪れたが、厚手の上着が不要なほど暖かく、日当たりに加えて海の風が程よく、心地のよい場所だった。

熊崎 瞬

不動産学部4年

建築物は戸建て専用住宅のみが建築可能で、建ぺい率は45%、容積率は80%以下に制限される。外壁は開口と調和する色で、塀などを設けることはできない。また、ゆったりとした街並みを保つため、敷地の細分化もできない仕組みである。

美しい街並みを損なうもの

協定内容は、建築物の基準が9項目、植栽の基準が2項目である。

房総半島の南部にある勝浦市は太平洋に面し、黒潮の影響を受けて夏は涼しく、冬は暖かい気候が特徴である。実際に冬の12月に訪れたが、厚手の上着が不要なほど暖かく、日当たりに加えて海の風が程よく、心地のよい場所だった。

街並みを観察すると、主要道路を中心には人工湖が設けられていた。戸建住宅の庭はいずれもオープン構造で、敷地内は緑で覆われ、異国情緒が漂う美しい景観が連続していた。なぜこのように一体感のある街づくりが維持され続けているか不思議に思い、現地の販売員の人に話を伺った。そして、この街独自の建築・緑化協定があることを知った。主な

の量を確保し、植えることがで  
きるのは花や葉を楽しめる樹木  
に限定して緑の質も規定してい  
る。このように土地の利用方法  
や建物、さらに植栽や外構につ  
いてもルールを規定することと  
景観が創られ、守られるなどを  
学んだ。

しかし、調査を進める中で一  
点、気になることが出てきた。  
それは電柱である。電線がせつ  
かくの景観を分断する」とに加  
え、電線の張力や重みで途中か  
ら曲がっているコンクリート製

の  
によって協定に基づいた良質な景観の見方がさらに向上し、所有者もより一層、他にはない街の稀少性に誇りと安らぎを感じると考える。

一般化したオープン外構を早期に採用した住宅地を訪れて、先駆性と普遍性を高く評価する一方、触発された若い感性はより未来の空間を求める。住宅地の送電システムの未来化に向けて治産地消型の電力にするなど、新たな要素を取り込みたい。



美しい街並みが維持されているだけに電柱、電線が気になってしまふ…（勝浦市で）